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Protokoll der 37. Sitzung des  
Gemeinsamen beschließenden Ausschusses Digitale Medien 

08.07.2019, 16:09 - 18:13 Uni Cart 0.01 
Anwesende: Udo Frese, Dennis Paul, Gabriel Zachmann,  

Markus Walthert, Kerstin Bub, Anna-Maria Nikischin, Jelko Arnds,  
Luca Iuzzolino 

Gäste: Wesam Enjrini, Simon Lang, Lisa Spetzler, Benjamin Tannert, Lisa-Marie Liu 

 

TOP 1: REGULARIEN 
‐ Festlegung der Tagesordnung 
‐ Die Protokolle der 34. und 35. Sitzung wurden einstimmig ohne Änderungen beschlossen. 
‐ Das Protokoll der 36. Sitzung wurde mit Änderungen in der Anwesenheitsliste einstimmig 

beschlossen 
 

TOP 2: BERICHTE/MITTEILUNGEN 
GbA-Mitglieder: 
Die eigentliche Anzahl der Mitglieder des GbA in der Fachbereichsverwaltung FB3 erfragen. Sobald 
dies bekannt ist, den Mitgliedern des GbA mitteilen.  
 
Reakkreditierung:  
Die Antwort an ACQUIN mit den geänderten Modulbeschreibungen wurde von Astrid Bernek 
abgeschickt. 
 
Masterbewerbungen: 
In diesem Jahr gab es insgesamt 306 Bewerbungen. 165 für die HfK und 141 für die Uni. Die 
Auswahlverfahren an der Uni und der HfK laufen. 
 
Zur Finanzübersicht (aus dem letzten Protokoll): 
Die vom GbA genehmigten Lehraufträge, die an der HfK durchgeführt werden sollten, waren nicht 
abgerufen worden. Dies wird jetzt noch geschehen. 
Der aufgekündigte Vertrag mit dem Greenscreen‐Studio sorgt dafür, daß nur noch die noch offenen 
Beträge vom GbA‐Konto abgebucht werden. 
 
Bericht DM-VV 
Von den Studierenden der Digitalen Medien wurde ein Fachschaftsrat gegründet. Dies ist das HfK 
Pendant (derzeit 8 Mitglieder) zum StugA (Studiengangs Ausschuß Uni). Die Studierenden werden 
eine Kategorie auf Website bekommen und mit Inhalten füllen.  
 

TOP 3: FRAGEN IM PRÜFUNGSAUSSCHUSS 
 

‐ Umgang mit PA‐Anträgen bei denen wir vor vollendete Tatsachen gestellt werden 
(vorheriges Beantragen von Anrechnungen) 

‐ Prozedur im PA beim Benachrichtigen der Antragsteller  
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‐ Anerkennung von Kursen ausländischer Universitäten, insbesondere für welches Modul  
 
In der Informatik gibt es einen Seafile‐Ordner für den PA damit dort die Daten für die Mitglieder des 
PA abrufbar sind. Da Gabriel Zachmann nicht anwesend ist, wird der Tagesordnungspunkt vertagt. 
 
 

TOP 4: KOMMENDES WINTERSEMESTER 

O-Woche 

Der GbA beschließt ein Budget von 2.000 EUR Verfügungsrahmen für die Durchführung der 
O-Woche durch die Studierenden. 
 

TOP 5: WEITERENTWICKLUNG IM STUDIENGANG 
Vorbereitung des Ganztags-GbA im Sommer: Ulrike Holzwarth von der Studierwerkstatt der Uni 
moderiert den Termin am 29.08.2019. 
 
An dem Termin sollte folgendes thematisiert werden: 

‐ Terminfestlegung (Suche eines Standard-Wochentages) für den GbA (ca. alle 6-Wochen) 
‐ Informatik Modulplanänderung und PO-Umstellung für das WS20/21 und die damit 

verbundenen Konsequenzen für DM 
‐ Ergebnis der Diskussion zur allgemeinen Studiengangsentwicklung und weitere 

Vorgehensweise 
 

TOP 6: VERANSTALTUNGEN UND TERMINE  
 
Der GbA sollte sich zukünftig alle 6 Wochen auf immer dem gleichen Wochentag treffen.  
 

Datum Zeit Titel Ort 

29.08.2019 10-16h Ganztags GbA HfK großer Theorieraum 

 
 

TOP 7: SONSTIGES 
Die alten Events auf Website sollten gelöscht werden 
 
V.f.d.R.d.P.: C. Keßler 
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